

YouTube

Les succès musicaux internationaux d'origine mexicaine

Proposé par GNCD

**Vous les connaissez tous, même sans vous en remémorer le nom.
Ce sont les airs traditionnels ou chansons d'origine mexicaine
popularisés initialement à la radio et via les disques par des
chanteurs internationaux aussi bien que des groupes musicaux
célèbres, sans parler des guitaristes et même des chanteurs pop.
En voici un florilège, avec la complicité de YouTube, avec ténors , orchestre,
et chanteurs dans des concerts ou sur disques à succès de par le monde.**

Malaguena salerosa

Interprété par le fameux ténor Placido Domingo (membre des « **Trois Ténors** »)

<https://www.youtube.com/watch?v=HbS-YarQ55A&index=37&list=PLjr0UoWZ0Q4esYOkYgq3gYMONDJTQoMi>

Cielito Lindo

Interprété par un duo improbable : le grand Luciano Pavarotti et ...Enrique Iglesias !

<https://www.youtube.com/watch?v=tD3mr2d-khg>

La paloma

Avec la voix merveilleuse de Nana Mouskouri

<https://www.youtube.com/watch?v=hxAqEP8ZAfg>

La golondrina

Par l'orchestre de Billy Vaughn, qui nous berce avec ses saxophones depuis les années 1960

<https://www.youtube.com/watch?v=5r9vihDrcWI>

Alla en el rancho grande

Par le groupe Mariachi Los Coyotes, bien connu au Mexique

<https://www.youtube.com/watch?v=eIVjcKN1YRM>

Volver, volver

Il faut bien terminer ce court concert avec la voix de Nana Mouskouri !

<https://www.youtube.com/watch?v=ROlulMDqYqU&list=PL27D7C6D3F97C72FD&index=28>

Et maintenant, à vous de rechercher le reste sur YouTube !